



# FEEDBACK

## *Exposants*

27 réponses



# Qu'avez-vous pensé de l'implantation de la zone d'exposition de cette édition ?

3,6/5

peut être des petits stands café ou boisson, en autonomie, au milieu de chaque allée d'exposants pour moins concentrer?

Peut être une pause de midi plus importante pour la circulation? ou une journée sous forme de salon sans atelier, ouverte à tous le personnel hospitalier

Faire des buffets café et pour le déjeuner et mettre des tables autour des stands est une excellente idée car cela permet d'avoir des contacts avec les ingénieurs biomédicaux lors des pauses. Par contre le flux sur les stands (entrée et sortie) n'était pas très optimal et donc le nombre de visiteurs a été réduit.

Il faudrait que les espaces congrès et exposition soient au même niveau et que les ingénieurs biomédicaux aient davantage de temps pour visiter les stands. A Lyon congrès et expositions n'étaient pas au même étage, les congressistes n'avaient pas le temps de redescendre au niveau exposition. Cela n'était pas pratique pour eux. Ils n'ont même pas eu le temps de participer au jeu des questions réponses des organisateurs.

Le temps imparti aux visites sur les stands est insuffisant, les visites sont peu nombreuses. Sur la durée du congrès, est-ce possible de consacrer une 1/2 journée ou une journée entière aux fournisseurs afin d'optimiser notre temps de présence.

Les petites pauses ne permettent pas un temps suffisant aux congressistes de passer sur l'ensemble des stands.

peu de monde sur notre stand (au fond du congrès) mais pas tellement plus sur les autres stands. Le problème c'est que les congressistes ont l'opportunité de visiter le stand uniquement pendant les pauses café et déjeuner... mais malheureusement, ils profitent de cette pause pour aller fumer, boire un café et discuter... peut-être rallonger les temps de pauses. Par ailleurs, votre jeu concours n'a pas été efficace... interrogation de participation l'année prochaine...

Nous ne voyons pas assez les biomédicaux. il faudrait, comme je crois cela a été fait à Reims, il y a 2 ans que les biomédicaux ne puissent pas aller à toutes les sessions de présentations. Exemple : s'il y a 4 présentations dans l'après midi, qu'ils puissent s'inscrire à 3 sessions sur les 4 afin que 25% des bios puissent passer voir les fournisseurs en dehors des pauses.

L'emplacement des start-up booth n'était vraiment pas bon.  
Personne ne savait que nous étions là.

# Organisation générale des Journées

- Êtes-vous satisfait du suivi apporté à votre dossier et de la disponibilité de la Régie des exposants ? **4,3/5**
- Êtes-vous satisfait de l'organisation globale de ces journées ? **3,7/5**
- Êtes-vous satisfait de la logistique globale et de l'organisation ? **4/5**

# Avez-vous des commentaires concernant l'organisation des prochaines éditions ?

Le fait d'avoir condensé les journées sur deux jours, laisse très peu de temps d'échanges avec les visiteurs et congressistes, qui sont très pris par ailleurs avec les différentes conférences et travaux de groupe. Nous avons des espaces temps d'un quart d'heure (5 ou 6 en tout) entre chaque conférence pour discuter avec eux. Temps qu'ils utilisaient pour prendre un café, échanger avec leurs collègues biomed, debriefer de la séance de groupe. Donc peu de temps où les personnes étaient vraiment disponibles et attentives. On avait l'impression que c'était la course.

La fin de l'exposition était le mardi à 16H et la soirée de gala le même jour donc beaucoup de constructeurs n'ont pas participé.

Nous savons que cette année, avec les reports COVID, était bien sur complexe à organiser mais éviter un démarrage le dimanche pour la livraison serait apprécié

rallonger les temps de pause... afin d'augmenter le trafic sur les stands.

Revenir à un format de 2 jours réparti sur 3 pour laisser plus de temps d'échanges aux participants.

Les moins : L'impossibilité de se garer dans le parking exposants si on n'avait pas réservé à l'avance n'était pas assez expliqué.

Soirée de Gala qui a débuté un peu tard, ça manquait d'ambiance avant minuit et demi.

Bonne logistique, bonne organisation des périodes repas (même si les déjeuners étaient servis à 11h45 ce qui est trop tôt), agréable croisière en bateau pour rejoindre la soirée de gala.

# Qu'avez-vous pensé de l'application ?

4/5

Application facile et intuitive.

L'application était très bien faite !

Connexion compliquée, le mail de création de mot de passe n'arrivait dans dans la boîte mail.



# Notez les 25èmes Journées d'Ingénierie Biomédicales ?

3,6/5

